

TEMA PARA REVISTA #2

El Alcalde Luis Amoroso inauguró el nuevo asfalto de la avenida Cevallos

Una de las avenidas más representativas de Ambato, como es la Cevallos, hoy presenta una nueva imagen, el GADMA invirtió 163.543 dólares en esta obra y 19.792 metros cuadrados fueron cubiertos con hormigón asfáltico de dos pulgadas de espesor.

“Entregamos a la ciudadanía una avenida renovada, con una capa asfáltica nueva. No descansaremos hasta ver una urbe transformada y eso se logra con visión, liderazgo y planificación. El trabajo vial continúa en las ciudadelas, parroquias y barrios. Complementario a esto, un sinnúmero de vías en la urbe están asfaltadas con una inversión de 20 millones de dólares”, dijo el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, al inaugurar la obra en un programa que se realizó el lunes 14 de septiembre del 2015.

Francisco Ayllón, representante del Consorcio Vial Atocha, explicó que "profesionales ambateños de amplia experiencia realizan un trabajo de alta calidad en la colocación del asfalto en las calles de Ambato, el objetivo es que los ciudadanos tengan vías de primera"

"Excelente, bien por la ciudad. En mi negocio converso con mucha gente en el día y todos concuerdan en que el Ing. Luis Amoroso hizo un buen trabajo", expresó María Tite, quien se dedica a la venta de confites.

El trabajo contempló

Sellado de fisuras

Subida de pozos y sumideros

Arreglo de las cajas de válvulas de agua